

Preocupa estado de salud de "Negro" Piñera



TEMUCO. Miguel 'Negro' Piñera se encuentra en un delicado estado de salud luego de ser ingresado al Hospital de Villarrica, tras sufrir una descompensación asociada a su compleja enfermedad. En el transcurso de las horas se confirmó que fue trasladado a Temuco por petición de su familia.

Durante la jornada de este lunes se informó que el hermano del fallecido ex Presidente Sebastián Piñera, se encontraba hospitalizado en la Unidad de Cuidados Intensivos del Hospital de Villarrica.

El músico se encontraba en la localidad de Licanray, realizando una presentación artística en un local de la ciudad, posterior a su paso por la Gala del Festival de Viña del Mar.

Tras ello presentó los primeros problemas de salud, por lo que tuvo que ser trasladado a un centro asistencial por sus cercanos.

De acuerdo a los antecedentes preliminares, el músico mostró síntomas más serios al momento de ser atendido en urgencias, incluyendo problemas cardiorrespiratorios. Tras ser estabilizado por el personal del hospital y ante la petición de su familia, se derivó a la Clínica Alemana de Temuco.

Sumado a ello, la sobrina del cantante, Cecilia Piñera Morel se trasladará hasta el lugar para acompañar a Miguel Piñera en el delicado estado de salud que se encuentra.